

# Tingkatkan Hasil Pertanian, Kodim Kuningan Sosialisasikan Manfaat Bios 44

A. Subekti - [CIREBON.WARTAMILITER.COM](http://CIREBON.WARTAMILITER.COM)

Nov 2, 2022 - 21:38



KUNINGAN - Kodim 0615/ KNG melaksanakan sosialisasi manfaat penggunaan pupuk Bios 44 bagi tanaman kepada kelompok tani di Desa Citundun, Kecamatan Ciwaru, Kabupaten Kuningan, Selasa (1/11/2022).

Sosialisasi Bios 44 ini disampaikan oleh Serda Herman anggota Koramil Ciwaru. Ia menyatakan, bahwa Sosialisasi Bios 44 ini berguna untuk meningkatkan hasil pertanian di Kecamatan Ciwaru. Agar digunakan oleh para petani dalam

bercocok tanam.

Dijelaskannya, bahwa Bios 44 ini merupakan pupuk organik yang ditemukan oleh prajurit TNI dari Korem Garuda Dempo yang saat ini sudah memiliki hak paten.

"Bios 44 merupakan perpaduan beberapa mikro organisme yang disatukan. Fungsi awalnya untuk memperkecil hingga menutupi rongga-rongga yang ada pada lahan gambut dalam tempo tertentu," katanya.

Dari hasil itu, kata dia, kemudian dikembangkan lagi menjadi pupuk organik yang dapat membantu menyuburkan tanaman pada pertanian, perikanan, dan juga bisa mengembalikan kesuburan tanah serta sisa pertambangan lainnya.

Ditempat yang sama, Dandim 0615/KNG Letkol Inf Bambang Kurniawan mengungkapkan, sosialisasi yang digelar di area persawahan tersebut, dalam rangka Pembinaan Teritorial (Binter) Terpadu Kodim 0615/KNG sebagai salah satu upaya untuk meningkatkan hasil pertanian di wilayah setempat.

Melalui pengenalan pupuk organik Bios 44 tersebut, pihaknya berharap ada peningkatan hasil pertanian di wilayah Kecamatan Ciwaru.

"Kegiatan binter terpadu ini tidak hanya melakukan kegiatan fisik saja, namun TNI juga berkewajiban dan berupaya untuk memberikan pembinaan di bidang pertanian guna meningkatkan hasil panen petani," ujarnya.

Melalui sosialisasi penggunaan Bios 44 tersebut, Dandim berharap dapat digunakan oleh masyarakat dalam bercocok tanam untuk dapat meningkatkan hasil pertanian.

"Selain itu masyarakat juga bisa berinovasi dalam pertanian. Kami juga telah menyebar babinsa untuk melakukan pendampingan bagi para petani yang ada di wilayah teritorial Kodim 0615 Kuningan," imbuhnya.

Dandim menambahkan, petani bisa mendapatkan bios 44 di koperasi kodim 0615/KNG. "Tidak perlu bayar dulu, pokoknya ambil saja dulu secukupnya nanti kalau sudah panen baru bayar. Jadi dari kodim tidak akan meminta bayaran kepada petani yang butuh bios 44," pungkas Dandim. (\*\*\*)